

Pierre Tzaud revient sur le problème des murs qui entourent le chalet et qui tombent en ruines, qui tombent tout court d'ailleurs. S'en suit un débat de spécialistes, vu que ce soir-là il n'y avait que des maçons dans la salle !
 Finalement Frédo se propose de monter avec Salvator, qui est lui un spécialiste, afin de faire un bilan et un projet.

Jean-François nous fait la lumière sur le solaire. Le boîtier l'alimentation est prêt avec 2 grosses batteries. Il va voir pour s'équiper d'un panneau.

Pascal de son côté étudie la sortie de secours par l'échelle du même nom. Afin d'en améliorer l'efficacité.

Conclusion : beaucoup de projets en cours dont il faudra fixer les priorités, budget et financement. L'été sera chaud !

Le président met fin à ces débats fournis et passionnés, il est 22h04.

Pab

Courses et manifestations 2005

- Juillet Open Air de Nermont (Fredo et Pipet)
- 1^{er} septembre Assemblée mensuelle
- 3-4 ou 10-11 sept. Sortie famille (Dada & Jeannot)
- 1 - 2 octobre Corvée d'automne + assemblée
- 3 novembre Assemblée mensuelle
- 5 novembre Montage du téléski
- 10 décembre Assemblée générale et arbre de Noël à Boussens

RESERVATIONS CHALET



11-15 juillet Alain Bovard
 13-14 août Steve Bovard, 20 pers.

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Boussens
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch
 www.rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

● ● ● Édition du mois de juin 2005

Numéro 43

EDITO

Voici déjà l'été, les mini-jupes, et les maillots de bain.. Les régimes vont bon train, et figurez-vous que même la Gazette s'y met !! ..



Mais que cette gazette légère ne vous empêche pas de passer un

très bon été



La rédac

ASSEMBLEE EXTRA-MUROS DU 1^{ER} JUN

C'est un petit groupe de joyeux lurons, 9 plus précisément, qui se retrouvèrent pour aller visiter le centre de tri des colis de Daillens.



Après s'être faits auto-collé le badge visiteur, départ pour environ 2h30 de visite avec Madame Roulin "dring dring, allô?...ah c'est toi Pablito!...comment?...tu as oublié ton natel sur une pompe à essence?...tu nous rejoins après ... OK! Excusez-moi, vous disiez?". Des colis par-ci des colis par-là, pour info ils peuvent traiter jusqu'à 200 000 colis par jour et le facteur vient directement à Daillens prendre sa tournée et charger son véhicule, quelle que soit sa tournée. Je ne peux pas tout vous expliquer mais ce fût une visite très intéressante. Après, un apéro coca, jus de pomme nous attendait à la cafétéria.

Vers 20h30 départ pour Daillens village où un petit menu nous attendait. Terrine maison, fondue vigneronne, pommes allumettes et pour terminer le tout glace vanille sur pruneaux tièdes, un vrai délice. Un petit expresso et un ristretto bouillant pour Loulou (servi en dernier) et nos joyeux lurons regagnèrent leur chaumière.

Merci aux participants, et j'en profite pour vous souhaiter à toutes et à tous ainsi qu'à vos familles de très bonnes vacances remplies de soleil et de détente. Et je me réjouis déjà de vous voir à l'assemblée du 1^{er} septembre.

Bon vent

Frédo

PV DE L'ASSEMBLEE DU 12 MAI 2005

Lausanne-Moudon, Président Frédéric Schreiner

Le président ouvre l'assemblée et salue les 9 membres présents.

Lecture du PV de la dernière assemblée

Correspondance

Jean-Pierre Bovard a pris contact avec M. Neumann de la commune de Montreux suite à l'histoire du déneigement de la route :

La route n'a pas été dégagée pour des raisons de surcharge. Elle est ouverte à bien plaisir. Si on paie l'employé communal pour débayer, c'est notre problème. M. Neumann n'a jamais interdit à qui que ce soit d'ouvrir la route. On doit prendre contact avec la personne concernée, sans passer par la commune.

Courses et manifestations

Extra murs le 1er juin

16 juin course des anciens

3-4 septembre, course familles, inscription jusqu'au 20 mai

Chalet

Corvée : Reportée au 7 mai pour cause de terrain impraticable :

On a profité des bras supplémentaires qui passaient le week-end au chalet.

On s'est donc retrouvé en force, contrairement à la génératrice qui, si elle fonctionnait du côté essence, était en grève du côté électrique. Elle a repris le chemin de la ville pour une révision.

Jean-Pierre a testé une rénovation « mastic » sur une fenêtre côté terrasse, qui s'avère concluante. Prévoir toutefois une bonne réserve de vitres qui se cassent en même temps de le vieux mastic.

Le stock de vin est désormais dans les armoires du haut et la réserve dans celles du bas.

On a commencé à lasser quelques sommiers au dortoir.

Il faudra commander un moule de bois, à faire monter par Lehman fin juillet.